



Pressemitteilung

15 Jahre



Grenzenlos zwischen Frankreich und Deutschland Bus und Bahn fahren

Anzahl der Seiten: 2

Rückfragen an: Stefan Preuss, TGO-Geschäftsstellenleiter, Telefon 0781/805-9638

Strasbourg, Offenburg, 29. November 2012:

Seit 15 Jahren gibt es das gemeinsame EUROPASS-Fahrkartensortiment, bestehend aus Tages- und Monatskarten für die Bürger beiderseits des Rheins. Ein EUROPASS verbindet den öffentlichen Personennahverkehr des TGO-Tarifverbund Ortenau mit dem der Stadtgemeinschaft Strasbourg (CUS) und den dortigen Verkehrsunternehmen SNCF und CTS. D.h. alle Busse, Trams und Nahverkehrszüge unserer Region können mit einer einzigen binationalen Fahrkarte über die Landesgrenzen hinweg genutzt werden!

Die EUROPASS-Fahrkarten wurden als Sortiment über die Jahre stetig weiterentwickelt, zuletzt im November 2011 ergänzt um die „Mini“-Karten für die unmittelbare Städteverbindung Kehl-CUS. Insgesamt werden pro Jahr über 100.000 EUROPASS-Tageskarten (24 Stunden) und 3.000 EUROPASS-Monatskarten nachgefragt.

Zum Jubiläumsdatum des Verkaufsstarts vom 29.11.1997 bedanken sich die Verkehrs-Partner des EUROPASS (die deutsche TGO und die französische SNCF und CTS) in einer gemeinsamen Presseerklärung bei den gesetzlichen ÖPNV-Aufgabenträgern, die diese Idee damals ermöglicht haben und bis heute unterstützen: Dem Land Baden-Württemberg, dem Ortenaukreis, der Région Alsace und der Stadtgemeinschaft Strasbourg.

Geschäftsführer Johannes Müller (TGO) und seine französischen Partner Frau Janton (CTS) und Herr Forthoffer (SNCF) sind sich anlässlich des Jubiläumstages einig: „Schon damals – man bedenke, es gab weder eine gemeinsame Währung, noch gemeinsame Verwaltungsstrukturen – haben alle beteiligten Partner viel Weitblick und Geschick

bewiesen, denn der binationale EUROPASS ist bis heute einmalig und unerreicht im Nahverkehr zwischen Deutschland und Frankreich. Er ist praktisch, preiswert und damit erfolgreich am Markt und hat ganz entscheidend zu den heute sehr gut ausgelasteten Bahn- und Busverbindungen – die nahezu im Halbstundentakt über den Rhein verkehren – beigetragen.“

Das Fazit der EUROPASS-Macher ist daher eindeutig: „Wir sind uns durch den EUROPASS im grenzüberschreitenden deutsch-französischen Nahverkehr viel näher gekommen, als das in allen anderen deutsch-französischen Grenzregionen der Fall ist – das ist ein Grund zur Freude!“

Informationen über die EUROPASS-Fahrkarten können einem zweisprachigen Faltprospekt entnommen werden, kostenlos erhältlich bei der TGO (alle Fahrkartenverkaufsstellen im Ortenaukreis, auch Bahnhöfe), SNCF und CTS sowie im Internet unter www.ortenaulinie.de sowie den Websites von SNCF und CTS. Ab 6,- Euro (Mini für Kehl/CUS) bzw. 8,- Euro (gesamte TGO und CUS) sind die EUROPASS Fahrkarten mit 24 Stunden Gültigkeit erhältlich, Monatskarten sind ab 55,- Euro im Angebot.

Anlagen:

- Faltprospekt (in Dateiform)
- Verkaufsstatistiken EUROPASS-Fahrkarten 1997 bis heute